



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 27. März 2012

P120436

Delegation im Stiftungsrat der Stiftung Kabelnetz Basel

- ://:
1. lic. phil. I Roger Thiriet, geb. am 5. Oktober 1949, von und in Basel, wird auf den Zeitpunkt der nächsten Stiftungsratssitzung in den Stiftungsrat der Stiftung Kabelnetz Basel delegiert.
 2. Regierungsrat Christoph Brutschin wird auf seinen Wunsch hin auf den Zeitpunkt der nächsten Stiftungsratssitzung aus dem Stiftungsrat abberufen.

Begründung

Der Regierungsrat erachtet die Wahrnehmung des Präsidiums der Stiftung Kabelnetz Basel durch ein Mitglied des Regierungsrates Basel-Stadt als nicht zwingend und auch als nicht mehr opportun. Deshalb hat der Regierungsrat auf Antrag des aktuellen Präsidenten der Stiftung, Regierungsrat Christoph Brutschin, beschlossen, an seiner Stelle Roger Thiriet in den Stiftungsrat zu delegieren und diesem Gremium vorzuschlagen, ihn an der kommenden Sitzung des Stiftungsrates vom 19. April 2012 zum Präsidenten der Stiftung zu wählen.

